

日中韓バスケットボール・文化交流

友好都市である中国北京市東城区及び友好交流覚書を取り交わした韓国ソウル特別市中浪区との継続した友好交流を推進するため、次代を担う中学生による交流が目黒区で開催されました。

①初めての試合にみんなドキドキしていました。

相手の国チームの質がとても高い人がいたので、じっくり見ました。



目黒区内の中学校のバスケットボール部(2年生)の代表が試合に臨みました。
1試合目は目黒区 VS 東城区でした。
2試合目は目黒区 VS 目黒区でした。
3試合目は目黒区 VS 中浪区でした。

②目黒区の中学生は申し訳なさそう、その中から選ばれた男子チームと、2つの女子チームに別れて試合に臨みました。
すみじく照らした感じでした。

えい、チームは先生が決めて目黒区の人は大体身長が同じくらいになると、お話を聞くうちにがんばりました。少し、中華料理、サラダなどを出しました。どれも、とても美味しいかったです。

そして、日本人3人、中国人、韓国人2人、中国人2人、通訳一人といふ順番で内に並んで座って食事をしたそうです。

中韓の子一人づつ。
石が石、日本の女子チームと日本の男子。
中韓の子一人づつ。

スポーツ交流



③トロフィーの
あいにひかる
夢のチャン
ピットをもら
いました。



④トロフィーの
あいにひかる
夢のチャン
ピットをもら
いました。

予定表

7月24日	日本到着 選手練習 (1日目)	夕食会
7月25日	スポーツ交流会 (2日目)	
7月26日	午前 スポーツ交流 (3日目)	午後 文化交流「茶食」
7月27日	学校見学 (4日目)	武道体験(剣道) 帰国



編集員が3カ国の親睦を表すシンボルマークを考えました。